



COMUNICADO N° 110

HOSPITAL ALMENARA GARANTIZA ATENCIÓN A NIÑO MAX

La institución viene brindando todas las atenciones en favor del bienestar del menor. A la fecha, el paciente se encuentra internado en el Hospital Nacional Guillermo Almenara, recibiendo un tratamiento oportuno para superar una afección respiratoria.

- Las autoridades del hospital han dialogado con la madre del paciente, a quien se le ha informado que existe una total disposición para continuar con las atenciones médicas de su niño. En ese sentido, la Gerencia buscará en un corto plazo un lugar transitorio que cumpla con las comodidades y a la vez garantice las atenciones que requiere el paciente.
- Posteriormente, y en un tiempo no muy distante, se le proporcionará en el domicilio del menor el soporte médico que requiera la atención del menor, con el fin de que logre insertarse nuevamente al entorno familiar. Cabe indicar que las terapias de rehabilitación serán en el mismo domicilio.
- En relación a los temas administrativos pendientes con la Clínica San Juan de Dios, la institución informa que estos vienen siendo revisados minuciosamente a fin de garantizar el cumplimiento riguroso de nuestras obligaciones.

La institución reitera su compromiso de brindar las atenciones especializadas a nuestro paciente de modo que reciba además la atención en el seno de su hogar.

La Victoria, 18 de octubre de 2016
Hospital Nacional Guillermo Almenara